



9月園だより

令和5年8月25日発行 ピッコロ保育園

第49号



連日日中はまだまだ厳しい残暑が続いていますが、朝の空気に少しずつですが爽秋の気配が感じられるようになりました。感性豊かな子どもたちに、そんな自然を身体と心でたくさん感じて欲しいと思います。

乳幼児期はテレビを観ての間接体験よりも、自然豊かな環境の中で五感を使っての直接体験の大切さを感じるからです。ネットもテレビも便利だし、楽しいものですが度を過ぎて依存になったり、問題が起きたりしてからでは本末転倒です。

これからは涼しくなって良い季節になります。お休みの日は、親子で山や川や海など自然の中へ出かけたり、テレビをつけない日を作って絵本を読んだり、親子でお月様やお星様を眺めたり、わらべ歌遊びを楽しんだりするひとときにして欲しいと思います。毎日が子どもにとって、嬉しい楽しい心豊かなひとときになる事を願っています。

学校法人小檜山学園 認定こども園 三沢第一幼稚園 園長 馬場 美奈子



8月のお誕生会



〇〇くん
3歳おめでとう



〇〇くん
1歳おめでとう



先生の出し物
シルエット歌シアター



そうさんを
披露してくれました



お当番は
〇〇くん!!



6月に植えたミニトマトがこんなにも大きく成長し、収穫の時期になりました。お兄さん、お姉さんたちは、自分で植えたミニトマトに大喜び!!「どれがいいかな〜」「まだ緑だね〜」など感想を交えながら収穫していました。



9月の行事予定	
日時	内容
7日(木)	避難訓練
12日(火)	身体測定
14日(木)	園外保育
29日(金)	お月見会

★新スタッフ紹介★

きさき こうこ 先生

よろしくお願ひします。